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La conversión sólo se da a las personas más humildes 

18/04/2014 
Aprendiste Conmigo, hijo Mío, todo lo que vienes haciendo y lo que ya hiciste por Mí, 
das todo lo que tienes. Pero no son todos, muy, muy pocos que hacen Mi Voluntad. 

Cuando en la Cruz estaba agonizando, todo lo que pude ver de este tempo, que la 
mayoría vendría a rechazarme de nuevo, porque el espíritu de las tinieblas no deja que 
la Luz se aproxime, y estas son las horas más oscuras para los perdidos de la noche. Ellos 
ya están en un estado de locura, como ahora viven en las mayorías de las ciudades del 
mundo. La ciudadanía, como ellos dicen, es sólo entre ellos, porque sus almas ya están 
perdido. Perdieron el sentido de la vida. Son como las mariposas que chocan en los 
cables de luz y caen al suelo sin poder volar de nuevo. Así son esos que ya no se importa 
más con nada. La conversión sólo se da a las personas más humildes. Con esos sí, puedo 
contar para esperar por Mí, y Mi Santa Madre ya está sabiendo que llego Mi hora de 
Volver para llevar solo que es Mío. Y tú, hijo Mío, viniste en frente abriendo el camino 
para Mi pequeño rebaño pasar. 

Por en cuanto la puerta está abierta. Por ahora. ! Por en cuanto! Pero está llegando la 
hora de cerrar, y después que fuere cerrada nadie entrara. Después que todo esto 
viniere acontecer, Mi sufrimiento se acabara. Viernes Santo, que nunca va acontecer 
con quien viene siguiéndome. Por eso que Conmigo cargue lo que por Mí dieron sus 
vidas y los que vienen sufriendo por causa de Mí; esos Yo ya conozco uno por uno. Estas 
son las personas que continúan compartiendo lo que tienen con los pobres. Para ellos, 
la vida de cada uno tendrá por toda la eternidad. 

Todo lo que vengo prometiendo jamás alguien se quejará. Quiero que en este día sea la 
más linda Fiesta que nunca hubo. Por eso Vengo invitando. Pidiendo y no exigiendo. 

Hagan de todo para pasar por esta Puerta, porque la mayor parte de la humanidad no 
entrara. 

Jesús de Nazaret y Pedro II 
 

 

 

 

 


